

# ¿Qué le espera ahora a Argentina?

---

Image not found or type unknown



**Nuevo presidente de Argentina Javier Milei. Foto: efe**

*por María Josefina Arce*

¿Qué le espera ahora a Argentina?, es la preocupación de la ciudadanía del país suramericano desde que en el balotaje de noviembre pasado se impusiera el ultraderechista Javier Milei, de La Libertad Avanza, quien asumiera la presidencia este domingo, cuando precisamente se han cumplido 40 años del retorno de la democracia.

Muchas son las interrogantes ante la crítica situación económica de la nación y la postura de Milei de privatizar, eliminar ministerios y recortar las ayudas sociales de las que dependen muchas familias. Nombrar como titular de Economía de su gabinete a Luis Caputo tampoco ha traído tranquilidad.

Ministro de Finanzas y presidente del Banco Central durante el gobierno del 2015 al 2019 del hoy ex presidente Mauricio Macri, es igualmente conocido Caputo por ser uno de los responsables del criticado

préstamo de 44MIL millones de dólares que el FMI, Fondo Monetario internacional, otorgó a Argentina.

Un organismo financiero internacional que no trae buenos recuerdos para los argentinos, dada la conflictiva relación establecida entre ambas partes desde la década del 50 del siglo pasado y que ha llevado a fuertes e impopulares programas de ajuste.

Pero Caputo tiene además, en su historial dos causas judiciales, una vinculada a una empresa offshore y la otra a una posible administración fraudulenta y defraudación contra la administración pública con el crédito solicitado al FMI.

Tampoco ha sentado nada bien a los argentinos la designación como ministra de Seguridad de Patricia Bullrich, ex candidata presidencial por Juntos por el Cambio, del expresidente Macri.

El nombre de Bullrich volvió a salir, durante la reciente condena a los responsables del asesinato en 2017 del joven mapuche Rafael Nahuel, acaecido cuando la ex candidata presidencial se desempeñaba también como ministra de Seguridad, durante la gestión de Macri.

En esa ocasión Bullrich defendió el accionar de los cinco miembros de la Prefectura Naval, quienes dispararon indiscriminadamente contra tres jóvenes que habían ocupado el Parque Nacional de Nahuel Huapi, en la Patagonia argentina. Nahuel fue asesinado por la espalda.

Bajo el ministerio de Bullrich también tuvo lugar el caso Maldonado. En agosto de 2017 el artesano Santiago Maldonado desapareció en el río Chubut, igualmente en la Patagonia, durante un desalojo.

Dos meses después apareció su cadáver. A pesar de las críticas y protestas Bullrich mantuvo su cargo durante todo el mandato de Macri.

Son algunas de las señales de lo que espera a Argentina en los próximos cuatro años con la llegada de Milei a la Casa Rosada. La incertidumbre sobre el futuro es en la actualidad el sentimiento predominante en la ciudadanía.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/341791-que-le-espera-ahora-a-argentina>



**Radio Habana Cuba**